

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Un final deslumbrante para la Fiesta de la Prensa

Cultura



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 104	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/un-final-deslumbrante-para-la-fiesta-de-la-prensa_15937.p



Cultura

Un final deslumbrante para la Fiesta de la Prensa

Un cierre impactante que deslumbró en la Fiesta de la Prensa

Cierre de la 37^a Fiesta de la Prensa de EL TELEGRAFO

El pasado domingo, al atardecer, se llevó a cabo el cierre de la 37ª Fiesta de la Prensa de EL TELEGRAFO en la zona del "Barquito" del Balneario Municipal. Este evento, que se ha consolidado como una tradición local,

atrajo a numerosas familias que disfrutaron de un día repleto de actividades y ofertas culturales.

Feria de emprendedores y artesanos

Desde tempranas horas, el público comenzó a recorrer la feria de emprendedores y artesanos, donde se presentaron una amplia variedad de propuestas creativas.

Entre los productos exhibidos se encontraban plantas, adornos en cerámica, prendas de ropa, traviesos duendes, bijou, luminarias, mates, bombillas, materas y accesorios para celulares, entre otros.

La plaza de comidas también tuvo una gran aceptación, con opciones como choripán, panchos, helados, papas fritas, pop, licuados, refrescos y bebidas espirituosas, que deleitaron a los presentes.

Actividades para los más pequeños

Los niños también fueron protagonistas de la jornada, disfrutando de un taller de pintura dirigido por Estela Segui.

Esta actividad les permitió expresar su creatividad, alejándolos de las pantallas. Adicionalmente, los más pequeños se divirtieron en juegos inflables y camas elásticas, asegurando que la diversión estuviera presente en toda la familia.

Noche de Carnaval

Puntualmente a las 21 horas, dio inicio la "Noche de Carnaval", conducida por Robert Capote.

Durante esta velada, se presentaron destacados conjuntos como la murga "Eran Las De Antes", los parodistas "Truman´s", la murga "Los Charoles", los parodistas "Sinvergüenzas" y la murga "La Fulana". Con una fluida continuidad en las actuaciones, cada grupo mostró parte de su

Con una fluida continuidad en las actuaciones, cada grupo mostró parte de su repertorio anticipando el Encuentro Nacional 2025. El público, entusiasta y comprometido, aplaudió cada presentación, mientras los artistas se retiraban cantando entre la gente.

La calidad del sonido fue notable y permitió que las interpretaciones resplandecieran en todo su esplendor.

Un cierre memorable

El evento culminó de manera exitosa, consolidándose como un gran cierre para la tradicional Fiesta de la Prensa.

A lo largo del mes de enero, se ofrecieron una multitud de actividades variadas, logrando atraer a un amplio espectro de público y promoviendo el disfrute cultural en nuestra comunidad.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

UN FINAL DESLUMBRANTE PARA LA FIESTA DE LA PRENSA

Un final deslumbrante para la fiesta de la prensa

Tags

telegrafo, impactante, presentaron, barquito, atardecer, emprendedores, parodistas, domingo, prensacierre, carnaval, actividades, artesanos

Noticias relacionadas

- 4.6 * La Fiesta de la Danza da inicio a la 37ª edición de la Fiesta de la Prensa
 3.6 * Colón fue el escenario del emocionante lanzamiento de la Heroica
- 3.6 * Arranca la 37ª Edición de la Fiesta de la Prensa de El Telegrafo, un homenaje a la labor periodística
- 3.8 * Se revelaron los detalles de la programación en el Segundo Encuentro de Carnaval de Adac

Cómic durante la emblemática Fiesta de la Prensa

- 4.5 * Heroica Cómic presenta un emocionante evento durante la Fiesta de la Prensa
- 5.0 * Arranca la competencia de ajedrez en la Fiesta de la Prensa
- 3.9 * Hoy se lleva a cabo un emocionante concurso de cosplay en el marco de la Fiesta de la Prensa
- 4.9 * Del 8 al 16 de febrero, Colón se convertirá en el epicentro de la creatividad y la tradición con la celebración de la 40ª Fiesta

Nacional de la Artesanía

- 4.3 * Alianza entre la Intendencia de Salto, Asac y Fucvam para llevar el carnaval a los corazones de los barrios salteños
- 4.1 * Las esperadas Ferias de Reyes llegan este fin de semana con sorpresas y encanto

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo